
Identifying Opportunities 

There are also associated opportunities when implementing changes in 
a corridor. Those opportunities associated with the Airport Parkway and 
Lester Road Include: 

• Enable growth and development of the airport lands 

• Provide a new connecting road link from the Airport Parkway to 
Uplands Drive, providing for additional connectivity to the airport area 
and possible long-term further extension west of Uplands to a 
future/relocated air terminal building 

• Improving the cycling and pedestrian environments within the study 
area 

• Improving/enhancing Scenic Entry Routes to/from the City 

• Improving/enhancing natural heritage features and function 

There is also an opportunity to coordinate the planning and design of 
transportation infrastructure in Airport Parkway and Lester Road 
corridors with other planned infrastructure including the Trillium Line 
Extension study

Identifier les opportunités 

Il existe aussi des opportunités associées à la mise en œuvre des 
changements dans un corridor.  Voici certaines de ces opportunités 
associées à la promenade de l'Aéroport et au chemin Lester : 

• Favoriser la croissance et l'aménagement des terrains de l'aéroport 

• Fournir une nouvelle voie de liaison entre la promenade de l'Aéroport 
jusqu'à la promenade Uplands, ce qui offre un lien supplémentaire vers 
la zone de l'aéroport et un prolongement possible à long terme à l'ouest 
d'Uplands vers une aérogare future/relocalisée 

• Améliorer l'environnement pour les cyclistes et les piétons dans la zone 
d'étude 

• Améliorer/rehausser les routes d'accès panoramiques de la Ville 

• Améliorer/rehausser les éléments et fonctions du patrimoine naturel 

Il existe aussi une opportunité de coordonner la planification et la 
conception des infrastructures de transport dans les corridors de la 
promenade de l'Aéroport et du chemin Lester avec d'autres infrastructures 
prévues, y compris l'étude sur le prolongement de Ligne Trillium. 
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